



Téléphonie mobile **ET SI ON AVANÇAIT ?**

Le prix annoncé hier (cf. **édition du 15 juin**) a bien été confirmé par Luc Chatel lui-même. La quatrième licence de téléphonie mobile sera bien vendue 34 millions de plus que le prix initialement prévu.

Dans le même temps, le secrétaire d'Etat à l'Industrie et à la Consommation précisait que «le gouvernement confirmait son objectif de lancer la procédure d'appels à candidatures avant la fin juillet». Avant cela, le ministère de l'Economie réunira une dernière consultation publique avec les instances concernées, notamment l'ARCEP, «dans les tout prochains jours». Ensuite, le gouvernement inscrira au Journal Officiel les modalités financières de la licence, dernière étape avant l'appel à candidatures officiel de l'ARCEP.

Entre temps, le concurrent le plus sérieux, Virgin, déclarait ne «pas avoir besoin en l'état d'une licence» pour poursuivre son objectif de croissance. Un basculement du aux renégociations de contrat avec son opérateur hôte, Orange.

Orange qui vient d'ailleurs de réagir à travers un de ses portes paroles. Considérant qu'à ce prix, le «principe d'équité entre les opérateurs ayant une licence serait violé», l'opérateur envisagerait «les actions contentieuses pour le faire constater» et menace donc d'aller devant la justice. Le porte parole ne précise cependant pas si la plainte sera déposée devant Bruxelles «pour rupture d'égalité, et pour aide d'Etat illégale», comme l'opérateur l'avait déjà évoqué auparavant...

Après tout, même si le prix a été augmenté, toutes les méthodes sont bonnes pour retarder l'échéance au maximum ou augmenter encore davantage le prix...

Et en même temps en Italie, le gouvernement vient de vendre le double de fréquences pour seulement 89 millions d'euros... M'enfin...

Source : **AFP**

Internet **PAS D'DIFFÉRENCE, PAS D'BLOG**

Selon les Echos du Net, Orange s'apprête à décevoir un très grand nombre de ses abonnés. Alertés par SMS ou par mail, les utilisateurs des blogs d'Orange viennent d'apprendre la fermeture du service le 20 juillet prochain !



L'opérateur se justifie en expliquant que «d'après les retours clients, les fonctionnalités proposées ne nous ont pas permis de nous différencier suffisamment des autres acteurs du monde des réseaux sociaux». Sur les forums de Livebox News, la grogne des bloggeurs se fait déjà entendre...

Source : <http://livebox-news.com/2009/06/12/902/orange-arrete-son-service-blog/>

Free **WIFI FACILE...**



Quelques jours après la sortie du service FreeWifi, deux petits plus facilitant l'utilisation du service viennent de sortir. Ils concernent les utilisateurs d'iPhone et ceux du système Android. Un favori pour l'iPhone et une application pour Android vous permettront de vous connecter automatiquement au réseau FreeWifi, sans à rentrer vos identifiants à chaque fois... Pratique ! Les téléchargements sont indiqués dans la source.

Source : <http://www.universfreebox.com/article8351.html>

RENDEZ-VOUS LE 23 JUIN !

A l'initiative de nos confrères de Freenews, un chat «multi-associations» sera organisé en direct avec Xavier Niel, vice-président et directeur de la stratégie d'Iliad, le mardi 23 prochain à 18h.

Vous êtes invités dès à présent à soumettre vos questions ici :

<http://www.aduf.org/viewtopic.php?t=199916>.

Celles-ci seront ensuite sélectionnées selon leur pertinence et posées en direct. A vos questions !

